14

PRÓLOGO

Comunicación y diversidad, es un tema de interés, que se debe debatir en todos los escenarios posibles, pues la diversidad comunicativa se halla en un sinnúmero de niveles de comunicación y de diferentes y variados actores. Sin duda, actualmente estamos experimentado un cambio trascendental en la forma de interacción social entre individuos, a raíz de la globalización acelerada de la última década, el avance tecnológico comunicacional, la evolución de los derechos, la inclusión y participación de los ciudadanos por igual, nos invita a adaptarnos y ser partícipes de este mundo dinámico moderno y diverso.

La comunicación trabajada desde la óptica de la diversidad, presupone que debemos ser conscientes de lo que significa actuar desde esta orientación, es decir, reconocer y reflexionar sobre los conceptos de identidad, igualdad, cultura, inclusión social, y comunicación intercultural, va a permitir ese camino al tratamiento responsable y amigable de la información.

Al ser la comunicación un espacio amplio y dinámico, sus actores tienen un papel fundamental en su quehacer diario, por lo que es importante reflexionar que ese intercambio de ideas, de información, va a trascender en la sociedad y a formar un juicio de valor en las audiencias, por ello la importancia de las buenas prácticas en la comunicación y en el tratamiento adecuado de la información, desde una perspectiva social, integradora e inclusiva, capaz de conectar con diversos grupos y trabajar en estricto respeto a sus derechos, es decir,

la comunicación e información que nace desde sus actores sirva como instrumento de interconexión social.

Es por ello, que Revista Enfoques de la Comunicación está a la vanguardia, y en esta ocasión en su octavo número, ofrece a sus lectores, temáticas que se posicionan con gran interés en el espacio de la comunicación. La revista, cuenta con trabajos, e investigaciones de considerables autores, los mismos que han plasmado un análisis serio y profundo, desde el enfoque de la *Comunicación y Diversidad*. Se ha abordado temas relacionados a la migración, a grupos de atención prioritaria, a grupos que han sido históricamente marginados, personas con discapacidad, por lo que estamos seguros que brindará a los comunicadores y comunidad en general, importantes conocimientos para la construcción de una sociedad más inclusiva, participativa y con la enorme responsabilidad, la de informar desde la diversidad.

Finalmente, hacerle la invitación a la comunidad académica, profesionales de la comunicación, investigadores y ciudadanía en general a formar parte de futuras publicaciones en calidad de autores, para lo cual, desde el Consejo de Comunicación y el Consejo Editorial, estaremos haciendo la oportuna convocatoria para poder contar con sus valiosas participaciones.

Sin más tiempo que perder, les invito a insertarse en la lectura y dar vuelta a la página.

Cristina Reyes

Directora de la Revista Enfoques de la Comunicación